



よく遊び、よく学ぶ、

★子どもフェスタで新発見!

少年の主張発表者の皆さん!!

また、「チャレンジ・ザ・日本一『富士登山』研修」・「青少年海外派遣事業『シアトル』研修」の体験発表があり、曾於市内では体験することのできない話や、珍しい写真に釘付けでした。

午前の部が終わわり昼食時間になると、曾於市食生活改善推進員連絡協議会の皆さんが作ってく

当日は、午前中に末吉総合センターで少年の主張大会を開催し、市内の各小・中学校の代表10名が、日常生活や学校で体験したこと、将来の夢などについて発表しました。

今年で6回目になる子どもフェスタは、例年通り、曾於市子ども育成連絡協議会や曾於市青少年指導員会、曾於市教育委員会が共催して、市内の子どもたち約600人が参加、それぞれが思いの楽しい一日を満喫しました。

曾於市の子どもたちの祭典、「第6回子どもフェスタ」が10月15日、末吉総合センターと末吉総合体育館で「よく遊び、よく学ぶ、★子どもフェスタで新発見!!」のテーマのもと盛大に開催されました。



「言葉」
中学生の部最優秀賞「岩永 聡子さん」



「夢は世界にはばたく女優」
小学生の部最優秀賞「佐野 萌美さん」



今回のテーマ
「よく遊び、よく学ぶ、★子どもフェスタで新発見!!」を考えてくれた
菅牟田小学校「江口 彩乃さん」



③手揉み茶体験も結構楽しいです。 ①遠くへ飛ばすぞ 紙とんぼ！！
 ⑤おしとやかに！ ④そおとつまんで。豆豆ジャンプ ②やけどしないでね。プラホビー作り

さった愛情たっぷりのカレーライ
 スに舌鼓を打ち、「とってもおい
 しい！もつと食べたいな！」とい
 う声が口々に聞かれました。

そして、子どもたちが毎年楽し
 みにしている「わくわく体験コー
 ナー」は、会場を末吉総合体育館
 に移してスタート。午後1時の
 オープンと同時に、「子どもたちは、
 お目当ての体験コーナーへ元気よ
 く駆け出して行きました。

体験コーナーには、毎年人気の
 茶道やプラホビー作りをはじめ、
 牛乳パックで作る紙とんぼや、ガ
 ラス砂絵コーナーなど全12種類が
 準備されました。中でも、今回新
 しく設けた手揉み茶体験は、茶業
 青年部のみなさんが体験をとおし
 てお茶の魅力を伝えていました。
 「お茶ってこんなにおいしかった
 んだ」と子どもたちも大変感激し
 ていました。

最後は、お楽しみ抽選会を行い、
 一喜一憂する子どもたちの歓声で
 盛大に子どもフェスタを締めくく
 りました。

子どもたちにとって、この一日
 は普段できない体験を通して、多
 くのことを学び、感じ、そして友
 達との交流も深め、事業のねらい
 を見事達成できました。



食育が楽しく学べるよ。



ボン菓子の爆発音はとても怖いんです。